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1 João 4:1-3 
Amados, não creiais a todo o espírito, mas provai se os espíritos são de Deus, porque já 
muitos falsos profetas se têm levantado no mundo. Nisto conhecereis o Espírito de 
Deus: Todo o espírito que confessa que Jesus Cristo veio em carne é de Deus; e todo o 
espírito que não confessa que Jesus Cristo veio em carne não é de Deus; mas este é o 
espírito do anticristo, do qual já ouvistes que há de vir, e eis que já está no mundo.  
 
O apóstolo João está chamando a atenção para um grupo gnóstico que havia surgido 
entre os cristãos, ainda no final do século I, que ensinava que Jesus era a própria 
Pessoa de Deus mesmo. Mas como eles pensavam que Deus não poderia assumir um 
corpo carnal por causa do pecado e porque a criação estava amaldiçoada e a matéria 
poluída pela corrupção, eles pensavam que o corpo de Jesus não poderia ser real, mas 
apenas aparente. Então, Jesus nunca teria exatamente assumido um corpo de carne, 
mas apenas uma espécie de espectro teofânico visível aos olhos humanos. O Seu corpo 
humano seria como o de um fantasma e, portanto, Seus sofrimentos e morte foram 
meras aparências. Eles diziam: “Se Jesus sofreu, então Ele não era Deus; mas se Ele 
era Deus, então não sofreu.” 
 
Inácio de Antioquia e Irineu foram os principais apologistas que combateram esse falso 
ensino na igreja primitiva. De fato, Deus habitou no corpo de carne de Seu Filho, mas 
Deus não sofreu, porque não foi Deus, mas o Seu Filho Quem morreu na cruz, que 
embora tivesse uma preexistência antes de Sua encarnação, foi enviado pelo Seu Pai 
desde os portais da glória nos Céus para viver entre nós como Homem. Então, Seu 
corpo foi real. Jesus como Homem tinha ancestrais humanos, teve uma concepção 
humana, um nascimento humano, teve uma infância humana, passou fome humana, 
teve sede humana, sentiu cansaço humano, teve emoções humanas, teve um senso de 
humor humano, teve tentação humana, Seu corpo era de carne e osso humano, sentiu 
dor humana, e teve uma morte humana. 
 
João disse que um ensino doutrinário que rejeitasse todas essas verdades seria 
proveniente de um espírito falso, um espírito errado, e todo espírito errado deve ser 
posto à prova pela Palavra e o ensino apostólico. 
 
O irmão Branham disse que Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Se Ele 
teve um corpo humano no passado, Ele ainda tem esse mesmo corpo agora, porém, 
glorificado. E se Deus Se encarnou no Seu Filho em Seu corpo de carne no passado, 
muito mais Se encarnará novamente em Seu Corpo glorificado. Porém, alguém que 
esteja ungido com algum espírito errado, não conseguirá entender essas coisas. 
 
Adoção nº 3 (22/05/1960) § 150 
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Agora, seu hipócrita! Qual é o problema com você? Pobre filho iludido. Você está tão 
longe do Evangelho que é uma pena. Você foi desviado para alguma estrada lamacenta 
em algum lixão em chamas. Você não vê aqui o que Ele disse? Que todo espírito que 
confessa que Jesus não veio em carne agora, é do espírito errado. A Bíblia diz que 
Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente. O que Ele disse então, Ele é agora, 
Ele é sempre assim. 
 
Agora, esse foi apenas um dos primeiros entre tantos ensinos errados que surgiram na 
igreja lá no princípio, e eles simplesmente não param de surgir. Todos eles são oriundos 
de um espírito errado, e dificilmente as igrejas julgam os espíritos que nelas estão, e é 
por isso que muitas vezes espíritos errados conseguem entrar em uma congregação de 
modo a causar transtornos e até mesmo divisões entre os irmãos. 
 

Expectativas (10/08/1950) §§ 11-12 

Quem já se levantou para julgar Isaías, para ver se sua profecia estava certa ou não? 
Eles sabiam desde o seu tempo que ele era um profeta. Quem se levantou para dizer a 
Jeremias, quando Deus lhe disse que o fez profeta antes de nascer do ventre de sua 
mãe? E todos aqueles que viviam corretamente, sabiam que ele era um profeta. Mas 
este Espírito de profecia que está na igreja agora. Ele disse: ―Se alguém profetizar, que 
dois ou três julguem. Vê? Veja se é um espírito errado que entrou na igreja. Veja, 
este é o – o dia, a ordem. Então os mestres vão pegar essas coisas, mais tarde. Mas o 
que quero dizer, se eles ainda não entraram nisso... Assim é com a igreja. Está na hora 
da igreja precisar de algum ensino apostólico à moda antiga de Deus para—para 
alinhar a coisa. Os dons e chamados estão na igreja, mas as pessoas não sabem se 
controlar (Vê?); eles não sabem – tomar posse de Deus. 
 

Estamos na Era da Palavra 
 
A era laodiceiana é a era dos dons, e por isso, os dons são a mensagem pentecostal de 
hoje para as igrejas. Porém, o irmão Branham disse que a Mensagem desta era deve 
ser a Palavra. Isso não significa que os dons devem ser desprezados ou que não se 
deve buscá-los. Tudo é proveitoso, desde que não vá contra a Palavra ou que sejam 
usados como substitutos Dela, porque é pela Palavra que se discerne os espíritos 
errados que se utilizam de dons genuínos para defraudar e enganar. 
 
Pondo-nos ao Lado de Jesus (01/06/1962) §§ 110-111 
Então se constatarem, parecer que algo esteja se levantando, oh, vocês estão indo, e 
constatam que sai um pouco da Palavra, então tomem cuidado. Não importa quão 
bom pareça, parem aí mesmo. Um espírito errado os pegou. Porque, a Mensagem 
deste dia é da Palavra. Estão vendo? Não… Estão vendo? Se vocês dizem: ―Oh, que 
coisa, irmão Branham! Eu lhe digo tal e tal. Ora, fulano de tal se levantou a outra noite, e 
esta outra coisa aconteceu assim.‖ Observem isto. Observem com atenção. Não 
rejeitem nada. Somente esperem e vejam o comportamento, e então comparem isso 
com a Palavra e vejam se bate com a Palavra. Então, caso bata com a Palavra, e tudo 
estiver bem, agradeçam a Deus, e então continuem a avançar, vejam, contanto que 
isso permaneça na Palavra. 
 
Sendo assim, a evidência de que alguém tem o Espírito Santo não é se ele fala em 
línguas estranhas ou se manifesta qualquer outro dom espiritual, mas se ele está 
realmente sendo instruído na Palavra. O Espírito Santo é o nosso Mestre interior; então, 
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é por meio Dele que alguém vai realmente conseguir discernir o errado do verdadeiro, o 
falso do genuíno. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja – A Era da Igreja de Esmirna 
Hoje entre muitas pessoas admite-se que todos os que alegam receber o Espírito Santo 
por falar em línguas falam numa língua espiritual genuína. Mas isto não é assim porque 
muitas pessoas falam numa língua conhecida, porém sob a influência de um espírito 
errado. (...) Agora, quando Deus está calado é melhor ficarmos calados. Porém onde 
Ele tem falado é melhor falarmos, também, e dizer o que Ele já disse. Ele nos falou que 
a evidência, ou o que aconteceria após ser batizado com o Espírito Santo, era que 
o Mestre viria e nos ensinaria toda a verdade. Mas esse Mestre seria um mestre 
INTERIOR, não um mestre exterior. Se o Espírito não estivesse dentro, você não 
ouviria a verdade e nem a receberia por revelação ainda que a ouvisse a cada 
momento do dia. (Tudo que se conseguiria sem o Espírito Santo seria apenas uma fé 
intelectual, porém ele ainda pode arrazoar, mas um nascido de novo não faz 
arrazoamentos) Esse foi o sinal do Espírito habitando interiormente, nos dias de Paulo. 
Aqueles que eram cheios do Espírito Santo ouviam a Palavra, recebiam-na e viviam por 
ela. Aqueles que não tinham o Espírito ouviam-na apenas como homens carnais, 
punham-lhe uma interpretação errada e entravam em pecado. 
 
O Caminho de Um Verdadeiro Profeta (19/01/1963) § 119 
Eu creio em falar em línguas. Creio em dançar no Espírito. Creio em gritar. Mas há muito 
mais com isso. Isso mesmo. Você que faz todas essas coisas e nega a Palavra, (faz 
arrazoamentos) então há algo errado em algum lugar, tem o espírito errado. Uh-uh. 
Deus não leva Seu povo a tais coisas, de qualquer maneira. Não. Ele não. 
 
E Não Sabeis (15/08/1965) § 216 
Muitos pensam que porque eles falam em línguas, eles têm o Espírito Santo. Isso não 
significa isso. No entanto, o Espírito Santo fala em línguas. Mas até que aquele 
verdadeiro e genuíno Espírito Santo ali lide com cada Palavra! Se aquele Espírito Santo 
em você, que te faz falar em línguas, olha lá atrás e não concorda com o resto da 
Palavra, então é o espírito errado. Vê? 
 

Toda Organização é Fruto de Um Espírito Errado 
 
Uma das maneiras de se reconhecer uma organização é quando as pessoas são 
impedidas de estudar a Palavra a fim de conhecer a Verdade. Quando um líder separa 
as pessoas de modo a não permiti-las ter companheirismo com outras, é porque um 
espírito errado está no controle daquela igreja. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja – A Era da Igreja de Pérgamo 
Você sabia que a fornicação física é o mesmíssimo espírito que se encontra na 
religião organizada? Eu disse que o espírito de fornicação é o espírito da organização. 
E todos os fornicários terão seu lugar no lago de fogo. Isso é o que Deus pensa a 
respeito da organização. Sim senhor, a prostituta e suas filhas estarão no lago de 
fogo. As denominações não são de Deus. Elas nunca foram e nunca serão. É um 
espírito errado que separa o povo de Deus em hierarquia e leigos; e é, portanto, 
um espírito errado que separa as pessoas das pessoas. É isso que a organização e 
as denominações fazem. Ao se organizarem eles se separam da Palavra de Deus, e 
entregam-se ao adultério espiritual. 
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Há muitos irmãos que poderiam estudar a doutrina da Mensagem conosco, mas são 
desestimulados por certos ministros. Então, eles são forçados a nos estudar às 
escondidas, sem seus pastores saberem sob o risco de serem excomungados. 
 
Como podemos perceber, esse espírito errado faz com que igrejas inteiras rejeitem a 
Palavra e não há o que possa ser feito para reconciliá-los com Deus, porque eles estão 
cegos para a sua própria condição espiritual. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja – A Era da Igreja de Laodicéia 
Agora Deus diz que eles estão nus como também cegos. Eu não posso imaginar nada 
mais trágico do que alguém que está cego e nu e não sabe. Há somente uma resposta 
— ele está fora de si. Ele já está em profundo estado de inconsciência. Suas faculdades 
se foram, e a amnésia espiritual entrou. O que mais isto pode significar? Será que pode 
significar que o Espírito Santo tenha se despedido desta igreja do último dia? Será que 
pode significar que os homens tenham posto Deus para fora de suas mentes a tal ponto 
que esteja acontecendo como foi declarado em Rom. 1:28: ―E como eles não se 
importaram de ter conhecimento de Deus, assim Deus os entregou a um sentimento 
perverso, para fazerem coisas que não convêm‖? Certamente parece que algo assim 
tem acontecido. Aqui está um povo que diz que é de Deus e que conhece a Deus e que 
tem Seu Espírito Santo, e todavia está nu e cego e não sabe. Eles JÁ estão 
ENGANADOS. ELES TÊM O ESPÍRITO ERRADO. OS ESCOLHIDOS NÃO PODEM 
SER ENGANADOS, MAS É EVIDENTE QUE ESTES OUTROS SÃO. Estes são os que 
se tornaram cegos porque recusaram a Palavra de Deus. Estes são os que desnudaram 
a si mesmos por deixarem o cuidado e a proteção de Deus, e procuraram construir seu 
próprio caminho de salvação, sua própria torre de Babel através da organização. Oh, 
quão formosa e belamente vestidos eles pareciam a seus próprios olhos enquanto 
formavam suas assembléias gerais, e seus concílios, etc. Porém agora Deus está 
arrancando tudo isto fora e eles estão nus, porque estas organizações os estão 
conduzindo apenas ao acampamento do anticristo, ao campo de joio, para serem atados 
e queimados. Na verdade eles são dignos de pena. Sim, tenha pena deles, advirta-os, 
implore a eles, e mesmo assim eles seguirão precipitadamente seu caminho para a 
destruição, repelindo com ira toda e qualquer tentativa para salvá-los de queimarem 
como tições. Eles na verdade são miseráveis, embora não o saibam. Endurecidos e sem 
esperança, eles se gloriam naquilo que é realmente sua vergonha. Rebeldes contra a 
Palavra; todavia um dia serão julgados por ela e pagarão o preço das terríveis 
acusações dela. 
 

Os Dois Espíritos 
 
Esta é uma era enganosa, porque o Espírito Santo e o espírito do anticristo estão 
sempre aparecendo nos mesmos lugares, sendo que o anticristo está a todo instante 
imitando o que Deus faz e procurando estar presente onde Deus Se manifesta, e muitos 
por não conhecerem a Palavra, não conseguem provar e nem sequer discernir qual é o 
verdadeiro e qual é o falso, cumprindo integralmente a Escritura de Mateus 24. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja – Um Resumo das Eras 
Assim neste exato momento estamos em completo cumprimento de Mat. 24:24 ―que, se 
possível fora, enganariam até os escolhidos.‖ E quem é que tentará enganar até os 
escolhidos? Ora, o espírito do anticristo nos ―falsos ungidos‖ deste último dia. Estes 
falsos já têm vindo em ―Nome de Jesus‖ alegando que foram ungidos de Deus para o 
último dia. Eles são os falsos Messias (ungidos). Eles alegam que são profetas. Porém 
eles são um com a Palavra? Nunca. Eles têm acrescentado a ela ou tirado dela. 
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Ninguém nega que o Espírito de Deus esteja sobre eles manifestando-se em dons. 
Porém como Balaão todos eles têm seus programas, fazem seus apelos por dinheiro, 
exercitam os dons, mas negam a Palavra ou se desviam dela com medo que uma 
controvérsia possa diminuir suas chances de maior ganho. Todavia eles pregam 
salvação e libertação através do poder de Deus, exatamente como Judas, com um 
ministério conferido por Cristo. Mas porque são semente errada, conseqüentemente têm 
um espírito errado motivando a eles. Religiosos? Oh, que coisa! Eles ultrapassam os 
eleitos em esforço e zelo, porém isto é laodicense, não de Cristo, porque buscam 
grandes multidões, grandes programas e sinais sensacionais entre eles. Eles pregam a 
segunda vinda de Cristo, porém negam o advento do mensageiro-profeta, embora em 
poder e sinais e verdadeira revelação ele supere a todos eles. Ah! sim, este falso 
espírito que no último dia é tão próximo do real, pode ser distinguido apenas por seu 
desvio da Palavra, e toda vez que é apanhado sendo anti-Palavra, ele recorre ao único 
argumento que já mostramos ser falso: ―Nós conseguimos resultados, não é verdade? 
Temos que ser de Deus.‖ 
 

Deus Não Muda 
  
Esse espírito que tira ou acrescenta algo à Palavra de Deus é um espírito errado que faz 
com que muitos pensem que Deus muda ou que Sua doutrina foi alterada com o tempo. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (25/02/1956) § 40 
Agora, se Ele ressuscitou dentre os mortos, Ele tem que fazer a mesma coisa agora, ou 
Ele não é Jesus. (Após ter ressuscitado, Jesus batizou um povo no pentecostes com o 
Espírito Santo, dando-lhes dons espirituais. Se você disser que isso acabou e que o 
Cristo ressurreto não faz mais isso, o que você estará dizendo é que Ele não é mais o 
mesmo hoje como foi ontem, e isso é um espírito errado. Jesus ainda está dando dons 
para aqueles que buscam) Não é o mesmo Jesus. Se você está adorando um espírito 
que não é esse tipo de espírito, então você tem o espírito errado. (Da mesma maneira, 
se você está adorando um Deus trinitário ou unicista, há um espírito errado em você, 
porque o Jesus unicista e trinitário também não é o mesmo Jesus da Bíblia) Isso 
mesmo? Agora, você pode pesar isso com sua igreja. 
 

Quando a Pomba é Espantada 
 
O espírito errado, além de fazer uma pessoa questionar a Palavra de Deus e Sua 
Mensagem, espanta o mover e a glória de Deus, porque o Espírito Santo não tolera a 
incredulidade. Deus simplesmente deixa o crente só com os seus arrazoamentos. 
 
A Igreja e Sua Condição (05/08/1956) §§ 93-94 
É isso que faz a Pomba voar. Apenas deixe alguém começar uma coisinha ao redor da 
igreja, e a primeira coisa, ―Oh, é mesmo? Ah, será...? Você não quer dizer isso.‖ Bem 
então o Espírito Santo vai, voa para longe. Ele simplesmente não suporta esse tipo de 
espírito. Enquanto essa natureza de cordeiro deixar você, então o Espírito Santo se 
vai. Isso mesmo. E é isso que importa hoje. Essa é a razão pela qual as pessoas estão 
na condição em que estão, é porque elas deixam o espírito errado entrar em seu 
coração, em sua vida. Agora, esta é a razão pela qual temos... A Bíblia diz que esta é a 
razão pela qual há tantos enfermos e aflitos entre nós, é por causa de tais coisas. 
Devemos ser gentis. Devemos ser pacíficos. Devemos ser um cordeiro, para que a 
Pomba possa permanecer conosco. 
 

Enganados Por Um Espírito Errado 



6 
 

 
Alguém com um espírito errado não aceita a verdadeira doutrina, e não aceita ser 
ensinado. Se o diabo não puder afastar um crente da verdadeira Palavra, ele então 
tentará enganá-lo de uma outra maneira, pondo sobre ele um espírito soberbo que o 
convencerá de que só porque ele entendeu a verdadeira doutrina, significa que já 
nasceu de novo. 
 
Senhores, Queríamos Ver Jesus (26/02/1957) § 33 
Se algum espírito não obedece a Escritura, é um espírito errado. Isso mesmo. Se for 
além desta Bíblia, é um espírito errado. Se não chegar a isso, é um espírito errado. Veja, 
se o diabo não puder impedi-lo de ver uma verdade, ele irá empurrá-lo ao mar com ela. 
Vê? Esse é o negócio dele. Vê? Se ele sair para algo fantástico, ou ele impedirá você de 
ver isso. 
 
Na verdade, o irmão Branham disse que o espírito errado produz um falso novo 
nascimento no crente, dando-lhe a ilusão de que teve tal experiência. 
 
Discernindo o Corpo do Senhor (12/08/1959) §§ 37-39 
E a Igreja, esta noite, é chamada de ―louca‖ porque as pessoas não têm discernimento. 
Se um homem nasce de novo, e você me diz que nasceu de novo, e você não crê que a 
cura divina é uma promessa de Deus, e você não crê que o batismo do Espírito Santo é 
para as pessoas hoje, então eu terei que dizer que o seu nascimento foi do espírito 
errado. Porque, o Espírito Santo disse que: ―Esta promessa é para vós e vossos filhos, 
e para aqueles que estão longe, tantos quantos o Senhor nosso Deus chamar‖. Você 
está aceitando isso por uma concepção intelectual. As pessoas estão aceitando a 
palavra de outra pessoa, e não têm o discernimento. Eles não podem discernir entre o 
certo e o errado. 
 
O espírito errado quer desordenar tudo, mas o Espírito Santo coloca tudo em perfeita 
ordem e repreende o erro. 
 
O Batismo do Espírito Santo (28/09/1958) §§ 113-114 
Tudo nos pequenos livros, teorias feitas pelo homem, eles as anotam: ―É nisso que 
cremos‖. E é por isso que nos afastamos disso. Nós não temos nenhum livro, a não ser 
a Bíblia. Nenhuma liderança, nenhum bispo, a não ser o Espírito. Isso mesmo. E então 
se há um espírito errado que entra, e tenta torcer algo ali, a Palavra o destorce. 
―Isso está errado. Fique longe disso.‖ Vê? Aqui vem o Espírito, dizendo: ―Isso está 
errado‖. Dá testemunho, pois nosso espírito dá testemunho com Seu Espírito. Aqui veio 
um, dizendo: ―Oh, nós deveríamos. Ah, eu acho que está tudo bem eles fazerem isso, 
aquilo, e aquilo outro.‖ Mas o Espírito disse: ―Há algo errado nisso‖. Volta direto à Bíblia 
e a traz direto, da maneira que fazemos. ―E está errado. Fique longe disso.‖ Essa é a 
razão pela qual a Bíblia disse: ―Aqui está para aquele que tem sabedoria. Aqui está para 
o que tem conhecimento. Aqui está para o que tem isso.‖ A Igreja ali, posta em ordem. 
Você não vê o grande plano de Deus? 
 
O irmão Branham disse que os que não conseguem discernir o falso do verdadeiro, 
acabam por vezes chamando a própria obra e o ensino do Espírito Santo de falso ou de 
doutrina de homens. 
 
Olhando Para o Invisível (10/04/1959) § 45 
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Jesus disse que era imperdoável chamar o Espírito de Deus de espírito imundo, sem 
discernimento suficiente, sem trono de Deus suficiente em seu coração para saber a 
diferença entre um espírito bom e um espírito errado. 
 
Tudo em volta é rodeado por espíritos. Muitas pessoas são dominadas por um espírito 
errado, que pode ser o um espírito religioso, ou o espírito da própria nação em que vive. 
 
Sem Dinheiro ou Sem Preço (02/08/1959) §§ 67-68 
Mas quando nosso Senhor coloca Sua corrente de amor ao redor de seu coração, e te 
puxa da vala do pecado, Ele cura cada coração partido, tira todo o pecado. E a conta é 
colocada no mar do esquecimento, para não mais ser lembrado contra você. ―Venha, 
sem dinheiro ou sem preço.‖ Não importa o quanto você esteja machucado, o quanto 
você esteja ferido, como sua família se saiu ou o que você fez, não há cobrança para 
isso. Ele cura as mágoas, tira todas as suas tristezas. ―Ele foi ferido pelas nossas 
transgressões, moído pela nossa iniqüidade; o castigo de nossa paz estava sobre Ele; e 
pelas Suas pisaduras fomos sarados‖. É tudo gratuito. E se não O recebemos, é porque 
somos dominados pelo espírito errado. Somos dominados pelo espírito de uma nação, o 
espírito do mundo, em vez de sermos dominados pelo Espírito de Deus, o Espírito 
Santo, que nos conduz e nos guia a todas as Verdades. 
 

Um Espírito Errado no Tabernáculo Branham 
 

Desde os dias do irmão Branham podíamos ver um espírito errado ungindo a muitos 
irmãos, fazendo-os crer em algo totalmente anticristão, como a crença que muitos 
tiveram de que o irmão Branham era o próprio Senhor Jesus Cristo. 
 
Apocalipse Capítulo Cinco Nº. 2 (18/02/1961) §§ 229-230 
Há pelo menos quinze ou vinte pessoas, sentadas bem aqui, culpadas de pensar que eu 
era Jesus Cristo. Como eles poderiam fazer isso? Eu estava certo sobre eles até 
descobrir que Deus me disse que ―era um espírito‖. E aqueles homens, eu disse... E 
aqueles homens acreditaram em mim, em cada palavra. Eu disse: ―Como você crê em 
mim então, se eu lhe disser?‖ Então chegamos à Palavra, então eles começaram a ver, 
e disseram: ―Bem, claro, nós não tínhamos crido em você ou teríamos ouvido o que você 
disse‖. Vê aí? Mas eles realmente pensaram que estavam certos, sinceramente. Vê? E 
um desses espíritos entra em você, já está, veja, você absolutamente crerá nisto. Eu 
não me importo, você... ninguém pode dizer nada diferente. Vê? Não importa o quanto 
a Palavra diga assim, bem, você simplesmente não crê Nisto de qualquer maneira; 
apenas continua. “Se você quer ser assim, vá em frente, e eu estou fazendo do 
meu jeito.” Veja, isso mostra que você está ungido com o espírito errado.       
 
E esse espírito errado ainda continua ungindo irmãos e ministros hoje em seus 
tabernáculos. 
 

Quando o Viver Não Corresponde à Palavra 
 
Ora, eu me pergunto: se havia um espírito errado no próprio tabernáculo onde o profeta 
mensageiro de Deus ministrava, a fim de promover um falso ensino acerca dele mesmo, 
o que impede de que esse mesmo espírito errado esteja presente entre os crentes da 
doutrina da Mensagem para acrescentar ou tirar algo Dela, a fim de distorcer a doutrina 
e torná-La impura? 
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Mas veja que não é apenas a questão doutrinária que cria uma dissonância cognitiva 
entre os que professam crer. Suas vidas também podem mostrar algo contrário à 
Palavra de Deus, mesmo que aleguem crer em uma doutrina correta. Se suas vidas não 
correspondem à Palavra de Deus, então estão sendo ungidos por um espírito errado. 
 
O Deus Imutável Operando de Uma Maneira Inesperada (20/01/1962) § 144 
Se aquela vida não segue aquela experiência, então havia algo errado, veja, você 
entendeu a coisa errada. Vê? Mas se você tem – se você tem o verdadeiro Espírito 
Santo, e você fala em línguas, então a vida acompanha a isto. E então, se você afirma 
que tinha o Espírito Santo, e tinha a experiência, e então sua vida não corresponde 
à Palavra de Deus, então você tem o espírito errado. Vê? Porque, ―Você não pode 
colher uvas de um—um cardo‖. Você sabe disso. Vê? ―E pelos seus frutos são 
conhecidos.‖ 
 
Por Que Sou Contra a Religião Organizada (11/11/1962) §§ 231-232 
Então você diz: ―Eu tive esse tipo de experiência, e eu tenho um espírito em mim‖. E se 
isso nega a Palavra de alguma forma, você tem o espírito errado. Você diz: ―Eu—eu 
não posso ir para essas coisas como Esta. Eu sei, mas nossa igreja...‖ Uh-uh, há um 
espírito errado. Aí está a sua marca de identificação. Caim, você está marcado. Sim 
senhor. Eva apenas duvidou de uma pequena Palavra; não de tudo que Deus disse, 
mas apenas de uma pequena Palavra, e isso causou toda dor de cabeça e desgosto, e 
morte, e pecado, e batalhas, e tudo mais, cada sepultura, cada ambulância que já gritou, 
cada hospital foi construído para os enfermos. Sua pequena dúvida em uma pequena 
Palavra de Deus, causou tudo isso. E ela foi colocada para fora, quando isso nunca teria 
que acontecer. Como você vai entrar, duvidando de uma Palavra Dela? Diga: ―Eu sei 
que diz Aquilo, mas…‖ Significa apenas Aquilo! 
 

O Espírito Errado e Seus Falsos Sinais 
 

Não importa que uma Coluna de Fogo apareça em uma reunião. Se for para vindicar um 
falso ensino, então é um espírito errado que a trouxe. 
 
Confirmação da Comissão (22/01/1962) §§ 238-239 
E se aquela Coluna de Fogo, ou Luz, que temos conosco, não produzisse o mesmo 
Espírito e a mesma evidência que Ela produziu quando estava em Jesus Cristo, então 
seria a Coluna de Fogo errada, o espírito errado, seria a coisa errada. Mas se Ela 
produz e faz exatamente o que Jesus fez, quando Ele disse o... ―Quem crê em Mim, 
também fará as obras que Eu faço‖. Certo. ―Mais do que estas fará, porque Eu vou para 
o Meu Pai.‖ A King James tem ―maior‖, mas olhe no original, diz ―mais‖. Você não 
poderia fazer nada maior. Ele ressuscitou os mortos e parou a natureza e tudo mais. 
Mas ele poderia fazer mais disto, porque o Espírito Santo não estava somente em um 
Homem, Cristo, o Filho de Deus, Ele estava na Igreja universal. ―Mais do que isso fareis, 
porque Eu vou para o Meu Pai‖. Oh, que coisa! 
 
Como o Senhor Jesus disse, nos últimos dias os dois espíritos seriam tão parecidos, de 
forma que a operação de uma falsa unção poderia confundir até mesmo um eleito. 
Muitas pessoas entre os pentecostais ficam maravilhados com certos sinais que 
acontecem em determinadas reuniões, e muitas vezes é um espírito errado que os 
produz, mesmo que a unção do Espírito Santo se faça presente. O que acontece é que 
falsos ministros ungidos com um falso espírito podem ter alguma oração respondida pelo 
Espírito Santo em favor de um enfermo, mas isso não vindica o espírito errado que está 
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sobre aquele ministro, da mesma maneira que tampouco as curas que ocorreram no 
ministério de Judas, fez dele um ministro da Palavra. 
 
Mordomia Nº. 15 (04/10/1997) – Lee Vayle 
Você sabe quando você percebe que pode ir a um feiticeiro e ser curado crendo que é 
Deus; eu não vou colocar minha fé em nenhuma visão ou sonho que já tive. Não importa 
o que aconteceu comigo. Vou mostrar esse filme aqui, porque Frankie Proctor me 
enviou. Tem a ver com Benny Hinn, e Benny Hinn, ele só faz 'whomp' assim, golpeando, 
e eles caem. E o irmão Branham disse que esse é o espírito errado; mas eles se 
levantam curados. E lá você vai ver Evander Holyfield, e eles vão… poom! No chão, 
como um boi abatido. E ele se levanta curado de problemas cardíacos. E os médicos 
dizem: ―Bem, ele foi diagnosticado erroneamente‖. Ó Deus. Claro que ele foi curado. 
Claro que foi o Espírito Santo que o curou. Porém, não foi o Espírito Santo que o 
derrubou, porque esse é um espírito errado. Sim, Judas poderia fazer a mesma coisa 
e muito mais. Eu quero que você entenda o ponto. Vê? 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias Nº. 13 (01/04/1987) – Lee Vayle 
Como eles tentam torná-los apóstolos ou qualquer outra coisa. Olhe para Coleman, ele 
assumiu sua liderança. O que eles estão fazendo hoje? Eles estão caindo no chão. 
Traga Dave Wallace neste edifício, e ele lhe dirá que estava lá quando começaram a 
cair no chão e tudo mais. E o irmão Branham disse categoricamente: “Lee, esse é 
um espírito errado”. 
 
Então, o que nós temos na maioria desses movimentos carismáticos é falsos ungidos 
que se utilizam de uma coisa certa para um fim errado. 
 
Semente de Discrepância Nº. 27 (25/02/1996) – Lee Vayle 
Benny Hinn acreditava em nove deuses ao mesmo tempo, até que seus chefes o 
puxaram e mudaram de ideia. Ele era um trinitário-trinitário. Sim. Ele era três à segunda 
potência. Três vezes três é nove. Fale sobre uma bagunça. Tenho um trabalho duro 
servindo a um Deus, eu não sei como servem três ou nove deles; quero dizer, isso está 
muito além do meu intelecto ou do meu desejo. E ele sopra sobre eles, eles o tocam; 
eles caem, o espírito totalmente errado. Fale em línguas, faça todo o resto, um 
espírito totalmente errado. Não é que todo poder não seja de Deus, mas é, mas o 
poder do diabo é de Deus, mas ele o prostitui. Prostituição é isso. Usando uma 
coisa certa para um fim errado. Para seu próprio engrandecimento e assim por diante. 
 
Então, essas coisas realmente confundem a qualquer um. Até mesmo o próprio irmão 
Vayle, quando por exemplo, pensava que o ensino do arrebatamento pré-tribulacional 
era falso porque teria sido ensinado pela primeira vez por um falso grupo europeu. O 
irmão Branham lhe disse que apesar daquele grupo ser falso, o que foi ensinado sobre a 
igreja ser arrebatada antes da tribulação estava correto. 
 
A doutrina unicista pregada hoje na maioria dos tabernáculos é oriundo de um espírito 
ímpio e dogmático, conforme nos explicou o irmão Branham, e o irmão Vayle disse 
igualmente que o ensino sabeliano é fruto de um espírito errado e do mal. 
 
Mordomia Nº. 12 (02/08/1997) – Lee Vayle 
Agora vamos encarar, quando aquele espírito que está em nosso meio Se encarnar para 
nós, Ele estará encarnado em Jesus, então Ele é Deus novamente. E esse será o Filho 
do homem, o Filho de Davi, o Filho de Deus, o totalmente amável, Pai, Filho e Espírito 
Santo – você escolhe. A unicidade tem um espírito errado. Não é apenas mau, é um 
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espírito errado. Os trinitários têm um espírito solto. (libertinos) São um bando de 
fornicadores. Eu não os fiz assim; eles mesmos se fizeram assim. 
 

O Espírito Errado Está Aqui Para Perverter os Retos Caminhos do Senhor 
 
Agora, porque esses ministros com um espírito errado estão presentes em nosso meio? 
Para perverter os retos caminhos do Senhor. 
 
Semente de Discrepância Nº. 2 (05/02/1995) – Lee Vayle 
William Branham fez uma declaração sobre um certo pregador. Ele disse: ―Lee, são 
homens como ele que impedem que o meu verdadeiro ministério seja revelado‖. O 
que o joio fez? Eles entraram no caminho do trigo, eles o retiveram, o retiveram – 
tentaram impedir que amadurecesse. Tentaram evitar que a verdade viesse à tona. 
Para tentar mantê-la viva como epístola lida e conhecida de todos os homens. Tinha um 
propósito em mente, perverter o caminho dos justos, lançar pedras de tropeço. A 
Bíblia não diz isso? Balaão lançou uma pedra de tropeço. Joios, joios. 
 

Discernindo o Falso do Verdadeiro 
 
Então, para podermos discernir entre o que é falso e o que é verdadeiro, o irmão 
Branham disse que bastar voltarmos para a Palavra Original. 
 
Sabedoria Versus Fé (01/04/1962) §§ 96-97 
Há uma certa quantidade de fé que acompanha a Satanás. A fim de aceitar Satanás, 
você tem que crer em Satanás; então há uma fé pervertida em uma coisa pervertida. E 
qualquer coisa que tente distorcer a Palavra de Deus, para fazê-La dizer algo que 
Ela não diz, é o espírito errado, veja, oferecendo sabedoria contra a sabedoria de 
Deus. Então, vamos nos referir a isso como ―sabedoria‖, e não como ―fé de Satanás‖. 
Muitas dessas pessoas que crêem nisso, são sinceras, e crêem, simplesmente com toda 
a fé que eles têm, de que eles estão certos. Vê? Você tem que observar. O cobertor se 
estende de duas maneiras agora. Mas, ele, eles são... A única maneira de ter certeza, 
é voltar à Palavra original. Ali é onde tudo se baseia, na Palavra. 
 


